
Vereador  Alexandre  solicita
envio de médico para UBS do
Centenário e recebe garantia
de secretário
O vereador Alexandre do Sindicato se reuniu, na manhã dessa
quinta-feira (21), com o secretário municipal de saúde, Dr.
Gilney  Porto,  para  solicitar,  a  pedido  dos  moradores  do
bairro, o envio de um médico para realizar atendimentos na
Unidade Básica de Saúde (UBS) Eduardo Ramos, no bairro do
Centenário.

A boa notícia é que o secretário garantiu que um médico deve
começar os atendimentos ainda no início do mês de novembro,
beneficiando todos os moradores que são atendidos na UBS.

Para Alexandre, essa garantia é motivo de alegria, pois, a
população do bairro do Centenário sempre é assistida pelas
suas ações. “Estamos felizes e confiantes de que realmente
teremos o atendimento médico na UBS do Centenário, mais uma
luta minha, que, graças a Deus, será atendida pelo competente
secretário Dr. Gilney”, disse.

Entre algumas das ações que o parlamentar realizou no bairro
está o fato dele ter conseguido, em 2013, após 40 anos, a UBS
para o Centenário; a realização de ações sociais; festa das
crianças; e o asfaltamento de ruas. Além disso, ainda neste
mês serão divulgadas novas ações a serem realizadas no bairro
do Centenário, em novembro.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria
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